

*Ratatum.com* (14/04/07)

Quand Second Life vient au secours des associations  
(14/04/2007)

L'aménagement du forum des Halles à Paris fait débat. Le projet de l'architecte David Mangin n'emporte pas l'adhésion de tout le monde et l'association de quartier Accomplir a décidé d'investir Second Life pour palier le manque de concertation des pouvoirs publics avec les riverains. 01net rapporte la mise en place d'un concours sur Second Life visant à promouvoir les meilleurs maquettes de réaménagement des Halles, récompense à la clé. Le gagnant recevra 275 000 linder dollars, soit l'équivalent de 785 € dans la monnaie de l'univers virtuel, et les maquettes des cinq finalistes seront installée sur une île appartenant à l'agence marketing Repères. Ce n'est pas la première fois, et sûrement pas la dernière, que le virtuel vient constituer pour le monde réel un point d'appui non négligeable.